

# *L'arrivée de touristes étrangers à Cuba augmente*

---



La Havane, 6 mai (RHC).- Plus d'un million et demi de touristes étrangers ont visité Cuba depuis le début de l'année ce qui représente une augmentation de 15% para rapport à la même période de l'année dernière.

Au cours de la 35e Foire Internationale de Tourisme FitCuba 2015, le ministre de ce secteur, Manuel Marrero a précisé que l'augmentation du nombre de visiteurs étrangers est due au renforcement de l'émission de touristes depuis les marchés établis et depuis d'autres sur lesquels la destination Cuba éveille un intérêt croissant.

Manuel Marrero a signalé que les Vénézuéliens, les Allemands, les Italiens, les Canadiens et les Chiliens sont les touristes qui ont augmenté leurs visites à Cuba et que le taux de ceux qui sont revenus a atteint 44%.

Au cours de la première journée de la rencontre de tourisme, Manuel Marrero a relevé les efforts de Cuba dans le but de garantir le développement et la compétitivité dans ce secteur.

Il a félicité les travailleurs de l'Hôtel Royalton Cayo Santa María, situé au Nord de la province de Villa Clara qui a été qualifié récemment comme le meilleur du monde dans la modalité de tout compris.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55082-larrivee-de-touristes-etrangeurs-a-cuba-augmente>



**Radio Habana Cuba**